
 

 
 
Herrn 
Vorsitzenden der Gemeindevertretung 
 
Hans-Jürgen Herbst 
 
 
 
 
 
 
 
Lautertal, den 08.06.20 
 
 
Antrag: Mähen von gemeindeeigenen Magerrasenflächen 
 
Die Gemeindevertretung möge beschließen: 
 
Gemeindeeigene Magerrasenflächen – Flächen mit geringem, lichtem Aufwuchs und großer 
Artenvielfalt – werden nicht vor dem 1. August gemäht. Eine zweite Mahd ist im Oktober 
möglich. 
 
Begründung: erfolgt mündlich. 
 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen,  
 
 
Cornelia Bothe 
 
 
 
Anmerkung nach der Sitzung: 
Der Antrag wurde von der UBG-Fraktion zurückgezogen, nachdem der Bürgermeister und 
der Leiter des Bauhofs zusicherten, entsprechend zu handeln. Diese Zusage wurde im 
Herbst 2020 umgesetzt. 
 
Aus dem Protokoll zur Sitzung der Gemeindevertretung:  
„Bürgermeister Schäfer hat in Absprache mit dem Bauamtsleiter Markus Kapfinger bereits 
gemeindeeigene Flächen ausgesucht, die für diese Zwecke geeignet wären.“ 
 
 

Cornelia  Bothe 
Mühlstraße 18 
36369 Lautertal 
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